



Tanggal	11 Maret 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 11 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kapolda Minta Polres Tetap Jaga Sinergitas

Pariaman, Padek—Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono mengapresiasi kerja sama antara Polres Pariaman dengan jajaran Forkopimda di Pariaman dalam memajukan daerah. Dalam kunjungan itu, Kapolda Sumbar disambut oleh Wali Kota Pariaman Genius Umar, Kapolres Pariaman AKBP Abdul Aziz, dan forkopimda.

"Polres Pariaman merupakan Polres ke-14 yang saya kunjungi. Saya apresiasi Kapolres Pariaman yang menjalin kerja sama yang baik dengan Pemko Pariaman dan jajaran forkopimda dalam memajukan daerah dan menciptakan keamanan," ujarnya saat kunjungan ke

Mapolres Pariaman, kemarin.

Ia berharap kerjasama yang baik itu terus berjalan dalam menyelesaikan program pemerintah. Kapolda mengingatkan anggota Polres Pariaman untuk terus menjaga kredibilitas Polri. Apalagi saat ini tahun politik jangan sampai terlibat politik praktis.

Sementara itu, Wako Genius Umar menyampaikan beberapa program program Pemerintah Kota Pariaman bersama forkopimda kepada Kapolda Sumbar. "Pemerintah pusat membuat pola pemerintahan yang terintegratif atau saling mendukung seperti halnya di daerah, kita Pemko Pariaman bersama

forkopimda juga saling mendukung," ungkapnya.

Beberapa program yang dikerjakan bersama, pertama dalam penanggulangan Covid-19, Forkopimda Kota Pariaman ikut bersama-sama sehingga bisa keluar dari Covid-19. Genius Umar juga menyebutkan bahwa sekarang pihaknya juga melakukan penanganan *stunting* dengan menjadi orang tua asuh bagi anak-anak *stunting*. "Sekarang ini, anak-anak *stunting* Kota Pariaman sudah memiliki orang tua asuh masuk dari forkopimda," jelasnya.

"Kemaren, kita juga apel kesiapsiagaan bencana secara bersama-sama, sehingga penanggulangan

bencana pun dilakukan secara terpadu. Selanjutnya tentang kebijakan ekonomi, inflasi juga dikerjakan secara bersama," sambungnya.

Program tersebut pun mendapat apresiasi Kapolda Sumbar, karena Pemko Pariaman baik wali kota dan forkopimda, telah bekerja dengan kompak untuk mengurus masyarakat Kota Pariaman. "Kami berharap dengan kunjungan Kapolda Sumbar ke Kota Pariaman akan berdampak baik untuk Kota Pariaman dan pola pemerintahan yang integritas atau kekompakan forkopimda dengan kami untuk membangun Kota Pariaman akan lebih ditingkatkan lagi," tukasnya. **(nia)**



AKRAB: Wako Pariaman Genius Umar bersama Kapolres Pariaman AKBP Abdul Aziz, saat menyambut kunjungan Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono, kemarin.



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Maret 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 11 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Perluas Pilihan Kampus SagaSaja

Pariaman, Padek—Pemerintah Kota Pariaman terus memperluas akses pilihan kampus kepada siswa kurang mampu yang akan mengikuti program satu keluarga satu sarjana (sagasaja). Kali ini MoU dengan Politeknik Pekerjaan Umum (PU) Semarang.

“Sosialisasi Politeknik PU yang berada dibawah Kementerian PUPR, sekaligus menandatangani MoU dan perjanjian kerja sama antara Pemerintah Kota Pariaman dengan Politeknik PU dalam program penerimaan mahasiswa asal Kota Pariaman, program SagaSaja,” ujar Wali Kota Pariaman, Genius Umar usai menerima kunjungan Direktur Politeknik PU Semarang, Prof Indratmo Soekarno bersama rombongan, di Aula Balaikota Pariaman, kemarin.

Genius menjelaskan, Pemkot Pariaman telah menjadikan pendidikan sebagai education mainstream, atau pengarusutamaan pendidikan. Ia

menyadari hanya dengan kemiskinan dapat memutuskan rantai kemiskinan. “Kami percaya, dengan adanya program SagaSaja ini, akan dapat menuntaskan kemiskinan di Kota Pariaman, dengan pendidikan yang baik,” ujarnya.

MoU dan perjanjian kerja sama ini ditandatangani oleh Sekko Pariaman, Yota Balad, dengan Direktur Politeknik PU, Prof Indratmo Soekarno. Lebih lanjut Genius mengatakan, Kota Pariaman mempunyai program unggulan SagaSaja yang merupakan program untuk menguliahkan anak-anak yang kurang mampu, agar dapat mendapatkan pendidikan tinggi vokasi. Seluruh biayanya ditanggung oleh Pemerintah Kota Pariaman.

“Kita menginginkan, anak-anak kita nantinya siap kerja dengan ketrampilan yang mereka miliki di sekolah vokasi, mereka nantinya akan memiliki keahlian, mereka beker-

ja, dan merekalah nantinya yang akan membawa keluarganya keluar dari kemiskinan,” ulasnya.

Sejak program SagaSaja dilaksanakan, Pemko Pariaman telah menandatangani MoU dengan berbagai pendidikan tinggi vokasi terbaik di Indonesia, seperti fakultas vokasi Universitas Indonesia (UI), Institute Pertanian Bogor (IPB), Universitas Gajah Mada (UGM), Telkom University, Politeknik Transportasi Darat Bali, dan Politeknik Pelayaran Sumbar, Poltek Kelautan dan Perikanan, dan beberapa fakultas vokasi lainnya.

“Semoga dengan bertambahnya kampus bergengsi yang akan menerima mahasiswa program SagaSaja asal Kota Pariaman, di Politeknik PU Semarang ini akan semakin banyak anak-anak kita yang dapat menikmati kebijakan ini, untuk dapat kuliah di kampus terbaik di Indonesia,” ujarnya. (nia)



PERLUAS JARINGAN: Sekko Yota Balad disaksikan Wako Pariaman Genius Umar, saat melakukan penandatanganan kerja sama dengan Direktur Politeknik PU, Prof Indratmo Soekarno, kemarin.

